

La Diputación impulsa la recuperación del emblemático Puente Eiffel de Láchar y refuerza su accesibilidad

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha asegurado que “con el próximo Plan de Carreteras, la institución provincial dotará de accesos a la infraestructura pendiente, ya que su adecuación tendrá una repercusión vital en el turismo de la localidad y en la indiscutible preserva

jueves 14 de marzo 2024



La delegación de Obras Públicas y Vivienda de la Diputación de Granada ha visitado el municipio de Láchar para anunciar una serie de proyectos destinados a la mejora de infraestructuras. El punto destacado ha sido el análisis de la situación del Puente Eiffel, “el cual se encuentra incompleto tras la actuación del anterior gobierno provincial que, tras realizar su remodelación, no contempló todos los factores necesarios para ponerlo en funcionamiento y hacer visitable este emblemático lugar”, ha subrayado el diputado del ramo José Ramón Jiménez. En este sentido, la Diputación se ha comprometido a dotar de accesos el puente para que la infraestructura inacabada pueda ser utilizada plenamente.

Jiménez ha manifestado la dedicación continua de la institución provincial con la actuación en las infraestructuras de todos los municipios de Granada como garante del bienestar de sus vecinos, asegurando que “con el próximo Plan de Carreteras, la Diputación dotará de accesos al soporte pendiente, ya que su adecuación tendrá una repercusión vital en el turismo de la localidad y en la indiscutible preservación del patrimonio histórico”.

Por su parte, el alcalde de Láchar, Pedro Sánchez, ha expresado su agradecimiento por la visita del diputado, remarcando que “el Puente Eiffel es un elemento histórico muy querido por toda la comarca, por tanto, tenemos que conseguir que sea peatonal y terminar el proyecto inacabado. Necesitamos el apoyo de la Diputación para acometer la finalización de este y otros proyectos futuros”.

La obra realizada con anterioridad ha constado de tres operaciones diferenciadas, incluyendo la ejecución de la cimentación en el nuevo emplazamiento, el arreglo estructural y el traslado del puente mejorado al lugar en cuestión. Sin embargo, aunque la reparación estructural se ha completado, aún quedan obras pendientes de gran relevancia que permitan a los visitantes un acceso cómodo para disfrutar de uno de los puntos de mayor interés histórico de la Comarca de la Vega de Granada.

Otras inversiones

Durante la visita, el diputado también ha anunciado una inversión de 300 mil euros, en concepto del Plan Provincial de Obras y Servicios, que se destinarán a diversas mejoras, incluyendo la conexión del camino que une los núcleos de Láchar y Peñuelas, la adquisición de una barredora para mantener las calles en condiciones óptimas de limpieza y mejoras en las instalaciones deportivas de Peñuelas, lo que suma un total de 100 mil euros adicionales.

La Diputación de Granada reafirma su compromiso con el desarrollo integral de todos los municipios de la provincia, impulsando iniciativas que promuevan la mejora de las infraestructuras y contribuyan al crecimiento económico y turístico. A través de programas como el Plan de Carreteras, se garantiza la ejecución de proyectos que respondan a las necesidades de los municipios, promoviendo así el bienestar y el progreso de todos los habitantes de la provincia.